

**Betreff:****OGS Heinrichstraße, Schulhofsanierung****Organisationseinheit:**Dezernat III  
65 Fachbereich Hochbau und Gebäudemanagement**Datum:**

03.12.2015

**Beratungsfolge**

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 120 Östliches Ringgebiet (zur Kenntnis)

**Sitzungstermin**

24.09.2015

**Status**

Ö

**Sachverhalt:**

Vor gut zwei Jahren wurde beschlossen, den Schulhof zu sanieren. Die finanziellen Mittel wurden in den Haushalt eingestellt. Leider kommt die Baumaßnahme sichtbar nicht in Gang. Wir bitten um eine ausführliche Beantwortung.

Wir fragen die Verwaltung,

- a) Aus welchen Gründen hat sich die Sanierung des Schulhofs verzögert?
- b) Wann ist mit der Fertigstellung zu rechnen?

Die Verwaltung nimmt dazu wie folgt Stellung:

Zu a)

Mit den Voruntersuchungen zur Schulhofsanierung ist festgestellt worden, dass die Grundleitungen im Erdreich des Schulhofes sanierungsbedürftig sind. Vor Beginn der Arbeiten zur eigentlichen Schulhofsanierung sind Planung, Finanzierung und Durchführung der Leitungssanierung im Erdreich erforderlich, die entsprechende Vorlauf- und Planungszeiten benötigen. Der ursprünglich angenommene Kostenrahmen als Globalmaßnahme ist nach eingehenden Untersuchungen nicht ausreichend. Die Sanierung ist infolgedessen als Einzelmaßnahme durchzuführen. Anträge für den Verwaltungsausschuss und den Rat sind in Vorbereitung, um den Finanzierungsrahmen zu erhöhen.

Zu b)

Sofern die Leitungssanierung Anfang 2016 abgeschlossen werden kann, ist mit der Fertigstellung der Außenanlagen zum Herbst 2016 zu rechnen. Eine konkrete Aussage kann jedoch erst nach dem o. g. Gremienlauf erfolgen. Die grobe Terminplanung ist mit der Schulleitung abgestimmt und wird entsprechend fortgeschrieben.

Leuer